



明石市立江井島中学校  
第3学年 進路・学年通信  
NO. 41  
平成30年6月11日(月)

修学旅行を経て2週間。。。。

## 修学旅行まとめの学年集会終る！(PART. 2)

進路・学年通信NO. 40に引き続いだ、修学旅行まとめの学年集会の発表内容をもう一度紹介しておきます。今後の自分自身の言動に確実に活かして下さい。

## ☆各クラスのまとめ

### 「小さなことでもこだわっていきましょう！」

(3組)

私達3組の修学旅行の良かったところは、「平和セレモニーを成功させることができた。」「時間を守れた。」「班で協力できた。」ことです。しかし、まだ反省点があります。それはルールやマナーが守れなかったことです。3組全体でしおりをよく見て、時間通り行動できましたが、各係の役割がまだ少し甘かったと思います。これから3組は、「次の反省に同じことが出ないようにする。」「自分で考えて行動する。」「授業中私語をしない。」という目標がでました。日々の生活でまだ完璧ではないこともあると思います。小さなことでもこだわっていきましょう。



### 「同じ反省を繰り返さないことに集団行動で得たことを活かす！」 (4組)

4組の反省で良かったことは、時間を守ることができたことやより仲良くなることができたという意見が多くありました。悪かったことは、全員がけじめをつけられているわけではなかったことやマナーを守れていなかったという意見がありました。4組でクラスにとって大きな成果が得られたと感じたことは、5分前行動の意識が高まることや楽しむところはみんなで楽しむことができたという意見が多くありました。これからは、同じ反省を繰り返さないことや集団行動の中で得たことを活かしていくことを心がけたいです。



## ☆各係のまとめ

### 「修学旅行でついた力を生かしていこう！」

班長(2組)

係別の反省で、班長が修学旅行当日までの取り組みで頑張れたところは、指示や呼びかけをし、責任を持って行動できたという意見がありました。頑張れなかったところは、班別行動計画の確認をしていなかったことです。修学旅行当日では、時計を見て指示や呼びかけをし、次の日の用意を言うことで、朝の限られた時間内でもスムーズに行動できました。しかし、私語をしている人を注意できなかったという人もいたので少し残念でした。この修学旅行でついた力を今後クラスでは、時間の呼びかけ、行事ではリーダーを中心に積極的に活動できるように生かしていこうと思います。



### 「修学旅行で学んだことを学校生活に生かしたい！」 保健(2組)

保健係からです。保健係の良かったことは、班員の体調管理や元気のない人への声かけをすることができたことです。悪かったことは、健康チェックの時に私語をしている人に注意ができなかったことです。保健係は、他の係に比べると比較的仕事内容が少なかったですが、命に関わってくる大切なことなので、責任をもって最後まで取り組むことができたと思います。そうすることでスローガンにもあった「Healthy & Smiling」のようにみんなが大きなケガをすることもなく健康で、そして、笑顔で3日間過ごすことができました。このことが何よりも一番良かったことだと思います。この修学旅行で学んだことなどをこれから学校生活に生かしていけるようにしたいです。

### 「これから学校生活で協力をしていこう！」 食事・会計(4組)

食事・会計係からです。修学旅行当日までの取り組みにおいて頑張ったことは、平和の願いを込めて、千羽鶴を一生懸命折り、きれいに仕上げたことです。また、頑張れなかったことは、千羽鶴についての呼びかけができなかったことと、作業をスムーズに進められなかったことです。修学旅行当日で自分の仕事が役だったことは、食事をみんなでそろって食べることができたことで、必要だったことは出納帳の呼びかけです。自分の仕事にクラスのみんなが協力してくれたことは、食べ終わった食器を一緒に片づけてくれたこと、あいさつを大きな声でしてくれたこと、千羽鶴をしっかり折ってくれたことです。また、協力してくれなかつたと感じたことは、バスや飛行機内で注意を聞いてくれなかったことと食事のマナーを守っていない人がいたことです。これからは色々な係に協力していきましょう。

